

EICMA 2015: Explorer Argon und Urano bekommen Einspritzung

Explorer zeigt auf der EICMA in Mailand (-22.11.2015) erstmals die ATV-Modelle Argon XL und Urano 730 Kubikzentimeter großem Einspritzmotor. Er basiert auf dem bekannten 700-Kubik-Vergasermotor. Der neue Einzylinder verfügt über eine offene Leistung von 41 kW / 56 PS. Das sind zwölf Prozent mehr als bisher. Das Argon 750 EFI XL 4×4 und das Urano 750 EFI 4×4 erreichen damit eine Spitzengeschwindigkeit von fast 100 km/h. Die Preisliste beginnt bei 8999 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Explorer Urano 750 EFI 4x4.
